

14/12/2017

# Dos buenos precedentes del derbi en la Epifanía



José Castro bromea sobre el derbi con el presentador Manu Sánchez.

El Sevilla recibirá al Betis el sábado 6 de enero a las 20:45, un horario previsible según Tebas

**E. Florido** SEVILLA

En la mañana de este miércoles hizo públicos la Liga Nacional de Fútbol Profesional los esperados horarios de la jornada decimocinco. La expectativa era grande porque en esa fecha recibe el Sevilla al Betis y la franja horaria fijada más o menos está dentro de

lo esperado: se lleva el *prime time* del sábado 6 de enero, a las 20:45. El partido llega entre la ida y la vuelta de la Copa del Rey ante el Cádiz, los días 3 y 10 de enero. Según Javier Tebas, que estuvo ayer en Sevilla, se trata de un horario más o menos previsible. "Se ha respetado la noche de Reyes. Los presidentes de Sevilla y Betis sabían que este horario era muy posible para el derbi. Ellos conocen los horarios definitivos cuando salen publicados, como el resto de los aficionados", dijo el presidente de LaLiga, que prevé un "derbi apasionante".

José Castro conoció durante la gala del *El Desmarque* el horario. "Siempre les pido a los Reyes Magos ganarle al Betis", bromeó sobre el partido de rivalidad con el presentador del acto, Manu Sánchez, quien le soltó con sorna que ojalá le trajeran carbón. "Llevamos mucho tiempo sin que nos traigan carbón", siguió la broma del dirigente sevillista, que añadiría que "lo importante siempre es que la amistad reine en la rivalidad".

Efectivamente, el día de la Epifanía o de los Reyes Magos existen dos precedentes positivos para el Sevilla, que venció al Betis en el Ramón Sánchez-Pizjuán el domingo 6 de enero de 2008, a las nueve de la noche. Un partido que emitió Canal Plus y en el que Manolo Jiménez goleó al equipo de Paco Chaparro con este once: De Sanctis; Daniel Alves, Mosquera, Escudé, Dragutinovic; Jesús Navas, Poulsen (Martí, 79'), Keita, Capel (Chevantón, 71'); Kanoute y Luis Fabiano (Adriano, 64'). Abrió el marcador Luis Fabiano, al rematar con el brazo un centro de Diego Capel, repitió el brasileño con un formidable cabezazo a centro de Daniel, y el propio lateral, ya en la segunda parte, redondeó la fiesta con un tanto de falta.

Más recientemente hubo otro derbi disputado un día de Reyes Magos, aunque fue en la ida de la Copa del Rey de hace dos años, el 6 de enero de 2016, pocos días después del derbi liguero, también en Heliópolis (0-0). El Sevilla de Unai Emery venció por 0-2 y resolvió por la vía rápida con goles de Krohn-Dehli y Krychowiak. En la vuelta copera, el Sevilla goleó en Nervión por 4-0.

## Carolina Alés inaugura el V Máster de Periodismo

**ACTO.** Carolina Alés presidió el acto de presentación del V Máster de Periodismo Deportivo del Sevilla FC, con una ponencia sobre el creciente papel de la mujer en todo lo relacionado con el fútbol. El acto tuvo lugar en la sala de prensa del Ramón Sánchez-Pizjuán, ante el director del máster, Juan Luis Manfredi, y Mariano Aguayo, director del Centro de Formación Permanente de la Hispalense.

## En Anoeta pitará el canario Hernández Hernández

**ÁRBITROS.** El Comité Técnico de Árbitros ha designado al canario Hernández Hernández para dirigir el partido del Sevilla correspondiente a la jornada decimoséptima, en la que el conjunto hispalense visita a la Real Sociedad en Anoeta. Se trata del último partido del año, a disputar este miércoles 20 a las 21:30. Después del encuentro, los jugadores tendrán vacaciones.

## Cerezo, sobre la Liga Europa: "Venimos a ver cómo se gana"

**GALA.** Enrique Cerezo hizo gala de su buen humor durante su fugaz aparición en la ciudad de Sevilla. "Hemos tenido la mala suerte de que hemos caído en la fase de grupos y ahora no nos queda más remedio que ganar la Europa League, cosa que conocéis muy bien aquí en Sevilla. Venimos a preguntar en Sevilla cómo se gana la Europa League", dijo el dirigente atlético.

(Blanco, Arza, Jiménez, Campanal II, Busto, Rafa Paz, Sanjosé, Álvarez, Lora...), el que más títulos exhibe en su palmarés de largo. Aparte de ganar con España el Mundial 2010 y la Eurocopa 2012, eventos ambos a los que acudió como sevillista, con el equipo de sus amores levantó dos Copas del Rey (2007 y 2010, ésta con gol incluido), dos Copas de la UEFA (2006 y 2007), una Supercopa de Europa (2006) y una Supercopa de España (2007). Seis títulos nada menos con el Sevilla. Ya con el Manchester City, al que marchó tras pasado en junio de 2013 por 20 millones de euros, levantó la Premier League en 2014 y la Copa de la Liga ese mismo año y en 2016.

Jesús Navas es, además, el futbolista que más partidos europeos ha jugado con el Sevilla, nada me-

# 65

**Partidos europeos.** Es el que más citas continentales lleva y ha jugado ya 298 partidos de Liga

nos que 65 entre Champions League (27), UEFA y Europa League (36) y Supercopa de Europa (2). En total suma 415 citas oficiales, de las que 298 corresponden a la Primera División, 48 son de la Copa del Rey y cuatro de la Supercopa de España.

Sin embargo, todo ese espectacular bagaje, absolutamente inédito y muy posiblemente irreplicable en la historia del club nervionense, no está sirviendo para que Jesús Navas haya retomado con fuerza la camiseta que lo encumbró. Puede ser un problema de exceso de responsabilidad o, también, un problema de asimilación de juego. Este Sevilla juega demasiado al pie y a Jesús Navas le está faltando espacio para que vuelva a correr la banda derecha como siempre corrió, durante tantos y tantos partidos... 415 lleva ya.